

# 第2回自然大好き！いいでクラブ



〔子供たちはクリスマスリースの飾りつけを行いました〕



〔材料選びから集中！〕



〔色づけまでいいねい！〕



〔大人はわらの準備から真剣です〕



〔しめ縄に挑戦中〕



〔2人組で編む方法も！〕



〔美味しいおもちになあれ！〕



〔つきたてのおもちはおいしいな！〕



〔午後からは親子で飾りつけ〕



〔どのご家族も素敵なお正月を迎えられますように！〕

## 【マネージャーコメント】

今回は“子どもと保護者が部屋を分かれてクラフト活動を楽しむ”チャレンジ的な面白い企画でした。保護者の方たちはしばしの間、子どもを忘れてしめ縄を作って楽しそうでした。久々にひとつのことに没頭する時間を楽しむ手伝いが出て良かったです。集中したかきがあって、しめ縄飾り、クリスマスリース、どれも素晴らしい出来栄でした。クリスマス、正月、各家庭を華やかに飾ってくれると思います。餅つきも皆さんで楽しんでもらい、いろんな味で美味しく食べてもらえました。

## 【参加者からの主な意見や感想、また次の企画等への要望】

- リースやツリーを作るのが楽しかったです。
- お餅がおいしかったです。
- しめ縄づくりをきれいにできてよかったです。
- 今度、建物の中でかくれんぼをしてみたいです。
- リースづくりともちつきが楽しかったです。ありがとうございました。
- 今度また来ます。
- みんなと一緒にクリスマスリースを作って楽しかったです。
- みなさんと一緒にリース、しめ飾り、もちつき体験をすることができて、とてもうれしかったです。
- ヨーヨー釣りや射的をしてみたいです。
- リースづくりをして、最初は難しいと思ったけど、やってみたら簡単にできました。また機会があったらやりたいです。
- 今日楽しかったことは、クリスマスリースを作ったことです。
- はじめてしめ飾りを作って、いろんなものをくっつけるのがおもしろかったです。今度は山への探検をしてみたいです。
- しめ飾りもリースもうまくできてよかったです。おもちもモチモチでおいしかったです。
- もちがおいしかった。
- 作るのが難しかったけど、できました。
- 色鮮やかなリースやしめ飾りができてよかったです。
- おもちがおいしかったです。
- かまくらづくりや滑り台づくりがしてみたいです。

(以上子ども)

- しめ飾りが1番楽しかったです。初めてにしては上手にできたので、年神様を呼べるかなと思いました。
- しめ飾りの始めのわらを使って編むところから始められたのは楽しかったです。プロの編み方はできませんでしたが、簡単なやり方を教えてもらってなんとか形にできました。扇を作るのが難しく、飾りづくりに夢中になってしまい、時間が楽しく、もっとやりたかったです。
- 時間ももっと欲しいくらいあっという間に終了しました。家族とのひと時、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。スタッフの皆さんにもサンタさんが来ますように！
- 初めてしめ飾りづくりをしましたが、縄を作るのが難しくてできなかった。孫と一緒に参加し、楽しかったし、もちもたくさんいただき、おいしかったです。
- 普段できないしめ飾りの作成を体験できて楽しかった。これからはいろんなイベントに参加したい。
- わらを編む方法や体験がとても良く、楽しかったです。今後も後世に残るような体験ができる企画や非常に役立つような企画をしてほしいと思います。
- とても楽しかったです。できればもう少し料金を安くしてくださると嬉しいです。また、日曜日開催だとありがたいです。
- 季節の行事を楽しめてよかった。
- 初めて縄を編むことができてよかった。地元のプロに教えてもらえることなどなかなかできない体験ができてとても良かったです。子供たちも思い通りのリースが作れて良い思い出になりました。もちつきも大変だったからこそ、とても美味しかったです。今日来て良かったです。
- 今回も家族で楽しく体験することができました。
- 家族で協力できてよかったです。とてもいい時間を過ごせました。
- 次も大根おろしがあるといいです。楽しかったです。
- 家族でこのようなイベントに参加したのは初めてでした。このような伝統的な行事のを知り、家族で一日ゆっくり活動でき、とても楽しかったです。自宅で飾りたいと思います。またイベントがあったら親子で参加したいです。ありがとうございました。
- とても楽しかった。しめ飾りの作成がむずかしく、物づくりの楽しさと大変さを学べた。
- 小学生最後の年に親子一緒に楽しめてよかった。もちつきも楽しくて、おいしかったです。
- いつも楽しい企画をありがとうございます。
- 昨年の門松づくりも大変でしたが、充実感もあったので、ご検討いただきたいです。
- 春～夏～秋の活動の充実をご検討ください。
- 普段の生活で体験できないことができてよかったです。久しぶりにワクワクしました。
- 普段体験できないしめ飾りづくりは、わらをそぐことから始まり、たたき、編むという貴重な体験をさせてもらうことができました。子供たちと楽しい時間を過ごすことができました。みんなでついたおもちもとても美味しかったです。

(以上大人)